



ALLOCATIONS DOCTORALES 2024 - RECRUTEMENT DES DOCTORANTS

OBJET : Allocations Doctorales 2024 - Recrutement des doctorants

Informations sur l'emploi		
	Organisation / Entreprise	Université de Caen Normandie
	Domaine de recherche	Psychologie
	Profil du chercheur	Chercheur de premier stade (R1)
	Pays	France
	Date limite de dépôt des candidatures	Le vendredi 14 juin à 18 heures Envoi du document unique (PDF) par mail à l'Ecole doctorale Homme Sociétés Risques Territoire. L'accusé-réception ne fera pas foi de la recevabilité de la candidature.
	Type de contrat	Temporaire
	Statut de l'emploi	Temps plein
	Le poste est-il financé par le programme-cadre de recherche de l'UE ?	NON
	L'emploi est-il lié à un poste de personnel au sein d'une infrastructure de recherche ?	NON
Description de l'offre		
	Description du poste et du projet de doctorat (fléché et financé)	
Le candidat retenu deviendra membre à part entière de l'UMR_S1077 NIMH INSERM-EPHE-Université de Caen-Normandie.		
Le projet de doctorat s'inscrit dans le cadre du programme 13-Novembre et s'appuie sur les données de		

l'étude 1000, dans laquelle les récits des événements du 13 novembre 2015 et de leur annonce ont été recueillis auprès de 1000 personnes au cours de campagnes d'entretiens filmés en 2016, 2018, 2021.

Le candidat sélectionné se concentrera sur l'étude des relations entre, d'une part, les caractéristiques socio-démographiques (âge, niveau socioculturel) et le système de valeurs des personnes qui définissent leur appartenance à un groupe social particulier et, d'autre part, le souvenir qu'elles conservent d'un événement qui a eu des conséquences nationales majeures et de son annonce.

De nombreuses personnes sont capables de se rappeler pendant de nombreuses années ce qu'elles faisaient lorsqu'elles ont été confrontées pour la première fois à l'annonce d'un événement public majeur et hautement émotionnel. Ces souvenirs, appelés « souvenirs flash », sont distincts des souvenirs de l'événement auquel ils sont associés. Les souvenirs flash occupent une place particulière au carrefour de la mémoire individuelle et de la mémoire collective. L'environnement social d'une personne pourrait être l'un des facteurs conditionnant l'évolution de sa mémoire flash. Cette idée est en accord avec les résultats d'études qui ont montré l'influence du milieu culturel d'une personne sur la formation de la mémoire flash. La présence de mémoires flash pourrait également être un marqueur de l'identité sociale d'une personne.

Activités principales :

- Effectuer un travail de recherche en vue de l'obtention d'un doctorat
- Participer à des recherches théoriques et/ou empiriques dans le domaine concerné.
- Présenter les résultats lors de conférences et de séminaires
- Publier les résultats dans les revues scientifiques appropriées

	Placement salarial	2100-2300 € / mois
Exigences		
	Conditions d'admission	<p>Après audition le mardi 9 juillet du (de la) candidat(e) devant un jury composé du porteur de projet, du directeur de laboratoire et du directeur de l'ED HSRT site de Caen,</p> <p>Le /la candidate sera admis/e à préparer une thèse consacrée à : Les relations entre mémoire individuelle et mémoire collective</p> <p>L'étudiant(e), ayant réuni les conditions d'admission suivantes :</p> <p>(2) Avoir rédigé un projet de thèse sur le sujet, de nature à convaincre de l'aptitude à entreprendre une recherche doctorale sur le sujet fléché.</p> <p>(3) Etre en mesure de présenter, pendant l'audition, son cursus universitaire, le bien-fondé de son analyse du sujet et le calendrier de sa recherche sur les 3 ans que dure le contrat doctoral.</p>

	Eligibilité	Être titulaire d'un master de Psychologie
<ul style="list-style-type: none"> - Connaître les théories et méthodologies du domaine de recherche. - Compétences dans l'application de méthodes quantitatives. - Porter des jugements étayés sur des questions complexes dans un domaine spécialisé (souvent en l'absence de données complètes) et être capable de communiquer des idées et des conclusions de manière claire et efficace à des publics de spécialistes et de non-spécialistes. - Faire preuve d'une grande autonomie d'initiative dans des situations complexes et imprévisibles, dans des environnements professionnels ou équivalents. 		
Applications		<p>La demande doit être présentée sous la forme d'un document PDF unique, dont les pages sont numérotées. L'ensemble du document doit contenir :</p> <p>Une lettre de motivation décrivant brièvement les intérêts du candidat à la recherche et expliquant les raisons de la candidature (1 à 2 p.).</p> <p>L'argumentaire de la thèse doit être accompagné d'un programme de recherche trimestriel sur 3 ans.</p> <p>Une bibliographie, bâtie selon les canons académiques, portant sur le sujet de thèse.</p> <p>Un curriculum vitae (CV), comprenant une adresse mail et un numéro de téléphone portable, et un tableau récapitulatif des matières suivies pendant le cursus universitaire, avec les notes obtenues en licence ou en master.</p> <p>Les coordonnées de deux personnes de référence ou en situation de recommander le(la) candidat(e) au projet de recherche doctorale fléché et financé.</p> <p>Le mémoire de recherche (pour l'audition)</p>
Lieu(x) de travail		Université de Caen (Normandie, France) Esplanade de la Paix. – 14032 Caen.
Où s'adresser ?		Mail de l'école doctorale : françoise.lebourhis@unicaen.fr
Contact		mickael.laisney@unicaen.fr

Doctoral Allocations 2024 - Recruitment of doctoral students

Job Information		
	Organisation / Company	University of Caen Normandy
	Research Field	Psychology
	Researcher Profile	First Stage Researcher (RI)
	Country	France
	Application Deadline	<p>Friday June 14 at 6 p.m.</p> <p>Send the single document (PDF) by email to the Homme Sociétés Risques Territoire doctoral school.</p> <p>The acknowledgment of receipt will not constitute proof of the admissibility of the application.</p>
	Type of Contract	Temporary
	Job Status	Full time
	Is the job funded through the EU Research Framework Programme?	NO
	Is the Job related to staff position within a Research Infrastructure?	NO
Offer Description		
	Job description and description of the doctoral project	-
The successful candidate will become a full member of UMR_S1077 NIMH INSERM-EPHE-Université de Caen-Normandie.		

The PhD project is part of the 13-November program and draws on data from the 1000 study, in which accounts of the events of November 13, 2015 and their announcement were collected from 1,000 people during filmed interview campaigns in 2016, 2018, 2021.

The successful candidate will focus on studying the relationships between, on the one hand, people's socio-demographic characteristics (age, socio-cultural level) and value system that define their membership of a particular social group and, on the other hand, the memory they retain of an event that had major national consequences.

Many people are able to recall for many years what they were doing when they were first confronted with the announcement of a major, highly emotional public event. These memories, known as "flash memories", are distinct from the memories of the event with which they are associated. Flash memories occupy a special place at the crossroads of individual and collective memory. A person's social environment could be one of the factors conditioning the evolution of their flash memory. This idea is in line with the results of studies that have shown the influence of a person's cultural background on flash memory formation. The presence of flash memories could also be a marker of a person's social identity.

Primary Responsibilities:

- Carrying out research towards a doctoral degree
- Participating in theoretical and/or empirical research in the relevant areas
- Presenting findings at conferences and seminars
- Publishing results in the appropriate media

	Salary placement	2100-2300 € per month
Requirements	Admission requirements	<p>After hearing the candidate on Tuesday July 9 before a jury composed of the project leader, the laboratory director and the director of the ED HSRT Caen site,</p> <p>The candidate will be admitted to prepare a thesis devoted to: The relationships between individual and collective memory</p> <p>Have written a thesis project on the subject, which is likely to convince of the aptitude to undertake doctoral research on the targeted subject.</p> <p>Be able to present, during the hearing, your university curriculum, the merits of your analysis of the subject and the timetable of your research over the 3 years of the doctoral contract.</p>
	<ul style="list-style-type: none"> • Master 	
	Eligibility	Hold a master's degree in psychology

	<ul style="list-style-type: none"> • Be familiar with the theory and methodology of the research field. • Skills in applying quantitative methods. • Make informed judgements on complex issues in a specialist field (often in the absence of complete data) and be able to communicate ideas and conclusions clearly and effectively to specialist and non-specialist audiences. • Be largely autonomous initiative in complex and unpredictable situations, in professional or equivalent environments. 	
Applications		<p>The application must be presented in the form of a single PDF document, the pages of which are numbered. The entire document must contain:</p> <p>A cover letter briefly describing the candidate's research interests and explaining the reasons for applying (1 to 2 p.).</p> <p>The thesis argument must be accompanied by a quarterly research program over 3 years (2 to 4 p.)</p> <p>A bibliography, built according to academic canons, relating to the thesis subject.</p> <p>A curriculum vitae (CV), including an email address and a mobile phone number, and a table summarizing the subjects taken during the university course, with the grades obtained in the bachelor's or master's degrees.</p> <p>The contact details of two reference people or those in a position to recommend the candidate for the identified and funded doctoral research project.</p> <p>The research paper (for hearing)</p>
Work Location(s)		University of Caen Normandy (France) Esplanade de la Paix – 14032 Caen.
Where to apply		Doctoral school email: francoise.lebourhis@unicaen.fr
Contact		mickael.laisney@unicaen.fr

--	--	--